

SUMMARY

ASUHAN KEPERAWATAN KLIEN PRE DAN POST TIROIDEKTOMI DENGAN STRUMA NODOSA NON TOKSIK DIRUANG MANGGA LANTAI 5 RSUD CENGKARENG JAKARTA BARAT

Created by LINDA PASARIBU

Subject : KEPERAWATAN, TIROIDEKTOMI, STRUMA NODOSA NON TOKSIK

Subject Alt : NURSING, THYROIDECTOMY, STRUMA NODOSA NON TOXIC

Keyword : asuhan keperawatan snnt;edukasi perencanaan pulang

Description :

Struma nodosa non toksik merupakan pembesaran pada kelenjar tyroid yang teraba sebagai satu nodul. Gaya hidup masyarakat perkotaan saat ini, yang sering mengkonsumsi pola makan yang kurang sehat dan kurangnya olahraga. Dapat mempengaruhi kesehatan masyarakat perkotaan itu sendiri. Keadaan ini memicu berbagai jenis penyakit. Salah satunya adalah, pembengkakan pada leher atau biasa disebut struma nodosa. Penyebab utama adalah kekurangan Yodium dan penyebab lainnya terpaparnya oleh goitrogen, pencemaran lingkungan, gangguan hormonal. Data rekam medis RSUD Cengkareng tahun 2014 Jumlah kasus Struma nodosa non toksik sebanyak 89 klien dan menduduki sepuluh kasus terbanyak di Ruang Mangga. Alternatif terakhir pada penderita struma nodosa adalah tindakan pembedahan (tiroidektomi). Studi kasus ini bertujuan agar perawat mampu memberikan asuhan keperawatan dan memberikan hal-hal baru pada klien struma nodosa non toksik secara konprehensif diruang perawatan Mangga lantai 5 RSUD Cengkareng Jakarta Barat. Metode yang digunakan menggunakan metode deskriptif studi kasus dengan pendekatan proses keperawatan berdasarkan evidence based nursing dan metode kepustakaan. Klien dalam penelitian ini adalah klien dengan struma nodosa non toksik, pada 26 January sampai 28 February dan 30 Maret sampai 4 April 2015 yang berjumlah lima klien. Analisis data dilakukan dengan membandingkan kasus yang ada dengan teori terkait mulai dari pengkajian, diagnosa, perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi keperawatan. Inovasi dilakukan melalui edukasi perencanaan pulang klien dengan struma nodosa non toksik dengan menggunakan leaflet. Leaflet yang dibuat disertai gambar dengan menggunakan bahasa yang mudah dimengerti dan diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan perilaku klien, serta dapat menjadi pencegahan preventif bagi klien, keluarga dan masyarakat sekitar klien. Disarankan Perawat dapat bekerja bersama keluarga dalam merawat klien struma nodosa non toksik, dan RSUD Cengkareng dapat menggunakan inovasi yang telah penulis buat yaitu edukasi perencanaan pulang klien struma nodosa non toksik dengan menggunakan leaflet.

Date Create : 26/01/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201435005

Collection : 201435005

Source : Undergraduate Theses of Nursing

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor